



**PRÉFET
DE LA RÉGION
GUADELOUPE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Basse-Terre, le 8 juin 2023

CULTURE

Journées Européennes de l'Archéologie, du 16 au 18 juin 2023.

Les 16, 17 et 18 juin prochains, se déroulera la 14^{ème} édition des Journées Européennes de l'Archéologie.

À l'initiative du ministère de la Culture et coordonnées par l'Institut national de recherches archéologiques préventives (Inrap), elles ont pour ambition de sensibiliser l'ensemble des publics à l'archéologie, à ses métiers et au patrimoine culturel. Ces journées sont l'occasion de découvrir la diversité des sites archéologiques, de rencontrer les chercheurs et d'apprécier la richesse du patrimoine européen et ultramarin.

Le service régional de l'archéologique (SRA) de la direction des affaires culturelles de la Guadeloupe et des Îles du Nord (DAC), organise des visites et ouvre pour la première fois les portes de son dépôt archéologique aux scolaires et au public.

Vendredi 16 et samedi 17 juin, vous pourrez, sur inscription, visiter les nouveaux locaux de la DAC et ainsi découvrir les collections archéologiques qui y sont conservées, les métiers de l'archéologie et les missions du SRA sur le territoire.

Par ailleurs, dimanche 18 juin, deux visites organisées sur la commune de Trois-Rivières permettront de partager l'histoire du four de potiers et du four à chaux de Grande-Anse, inscrits au titre des Monuments historiques.

Passionnés du patrimoine, curieux, familles, venez découvrir l'histoire et l'archéologie de Guadeloupe et partager un moment avec les archéologues de la DAC.

Tout le programme sur : <https://journées-archéologie.eu/fru-3255/c-2023/accueil>

Contact presse :
DAC de Guadeloupe
Cécilia COLLOMB
0590 41 14 53
Mél : cecilia.collomb@culture.gouv.fr